
Medienmitteilung

St.Gallen, 25. April 2024

St.Galler Kantonalbank in Flums zieht im September 2024 um

Die SGKB stärkt ihre Präsenz in Flums. Sie zieht im September in grössere und moderne Räumlichkeiten.

Im September 2024 zügelt die St.Galler Kantonalbank von ihrem heutigen Standort an der Kirchstrasse 12 an die Bergstrasse 6 in Flums. Die neuen Räumlichkeiten im Erdgeschoss des Gebäudes der Mannhart-Stiftung bieten den vier Mitarbeitenden mehr Platz für die Beratung und Bedienung der Kundschaft. Die St.Galler Kantonalbank investiert laufend in ihr Niederlassungsnetz und modernisiert jährlich einen bis zwei ihrer 38 Standorte. Mit dem geplanten Umzug bekennt sie sich klar zum Standort Flums, der seit 1972 besteht.

Kontakt:

Jolanda Meyer

Medienstelle

071 231 32 18

jolanda.meyer@sgkb.ch

Die **St.Galler Kantonalbank AG (SGKB)** wurde 1868 gegründet und ist seit 2001 an der SIX Swiss Exchange kotiert. Der Kanton St.Gallen hält als Mehrheitsaktionär 51% des Aktienkapitals. In ihrem Heimmarkt in den Kantonen St.Gallen und Appenzell Ausserrhoden bietet sie die gesamte Palette von Finanzdienstleistungen an. Die übrige Deutschschweiz wird aktiv in den Segmenten Private Banking und Firmenkunden aus Zürich sowie der Markt Deutschland auch über die Tochtergesellschaft SGKB Deutschland bearbeitet. Darüber hinaus übernimmt die St.Galler Kantonalbank als Arbeitgeberin, Steuerzahlerin und Sponsoringpartnerin Verantwortung für die wirtschaftliche, soziale und kulturelle Entwicklung der Region. Das Stammhaus verfügt über eine Staatsgarantie sowie ein Aa1/P-1 Bank Deposits Rating (Rating für Kundeneinlagen) und ein Aa2 Senior Unsecured Debt Rating (Rating für Obligationenanleihen) von Moody's. Weitere Informationen: www.sgkb.ch (Über uns)